
東
京
都
世
田
谷
区
の

保
坂
展
人
区
長
は
、
16

日
、
記
者
会
見
し
、
新

型
コ
ロ
ナ
感
染
症
対
策

と
し
て
区
内
の
介
護
事

務
所
に
集
団
的
に
行
っ

て

い

る

P

C

R
検

査

（
社
会
的
検
査
）
で
、
13
、

14
両
日
に
受
検
し
た
特

養
ホ
ー
ム
職
員

61
人
の

う
ち

10
人
が
陽
性
だ
っ

た
と
発
表
し
ま
し
た
。

い
ず
れ
も
無
症
状
。
同

施
設
に
よ
る
と
入
所
者

に
も
有
症
状
者
は
お
ら

ず
、
検
査
結
果
を
受
け

て

16
日
、
入
居
者

97
人

と
残
り
の
職
員

65
人
全

員
が

P
C
R
検
査
を
受

け
ま
し
た
。

同
区
は
、
介
護
事
業

所
や
障
が
い
者
施
設
を

利
用
し
て
い
る
感
染
リ

ス
ク
の
高
い
入
所
者
へ

の
感
染
を
未
然
に
防
ぎ

重
傷
か
を
防
ぐ
た
め

10

月
か
ら
、
介
護
事
業
所

職
員
ら
に
検
査
を
し
て

い
ま
す
。
今
月
９
日
迄

で
は

53
施
設
の
７
３
７

人
が
受
検
し
陽
性
者
は

４
人
で
し
た
が
、
そ
の

後
の
検
査
で
感
染
が
広

が
り
ま
し
た
。

検
査
で
多
数
の
無
症

状
感
染
者
が
判
明
し
た

こ

と

に

保

坂

区

長

は

「
友
症
状
に
転
化
し
て
感

染
が
広
が
ら
な
い
う
ち

に
（
感
染
状
況
を
）
把

握
し
対
策
し
て
施
設
を

休
ま
ず
運
営
が
継
続
で

き
る
よ
う
社
会
的
検
査

を
し
て
く
れ
た
。
最
大

限
、
運
営
継
続
の
支
援

を
し
た
い
」
と
語
り
ま

し
た
。

同
施
設
の
施
設
長
は
、

本
紙
の
取
材
に
「
職
員

は
こ
の
９
ヶ
月
間
、
厳

し
い
感
染
対
策
を
行
い

個
人
の
生
活
も
律
し
て

き
た
。
ど
こ
で
感
染
し

た
か
不
明
で
大
変
驚
い

て
い
る
が
、
重
傷
者
が

出
る
前
に
感
染
状
況
が

分
か
っ
た
の
は
良
か
っ

た
と
思
う
。
陽
性
者
は

休
業
し
自
宅
か
ホ
テ
ル

で
療
養
し
て
い
る
。
関

連
の
デ
ィ
サ
ー
ビ
ス
を

休
止
し
て
職
員
体
制
を

確
保
し
施
設
運
営
を
続

け
た
い
」
と
語
り
ま
し

た
。
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一般質問＝安心・安全な市政に「世田谷方式」の検討を！
議会での「議事進行」は、文字通り議会運

営を進める事です。ところが、一般質問の途

中で、突然赤坂議員が「議事進行・・・秋庭

議員の発言の市長のタイ旅行は、タイへの研

修旅行と答弁を求めるように・・・？」。

私の一般質問項目は、赤坂議運委員長が事

前に審査・了承したものです。それに異議を

唱えて一般質問を中断させました。

タイ旅行では、都合悪いのか、議長と赤坂

議員が共謀、議場にこっそり進入、議事妨害！

デタラメ古河市議会
議会は、市民の利害代弁者でないのか！

東
京
・
世
田
谷
区

特
養
職
員

10
人
無
症
状

針
谷
市
長
は
答
弁
で

で
、
「
古
河
市
全
体
の

感
染
率
は
低
く
、
封
じ

込
め
に
成
功
し
て
い
る
」

「
新
型
コ
ロ
ナ
の
感
染

者
は
数
の
上
で
は
県
内

３
番
目
だ
が
、
人
口
10

万
人
当
た
り
で
は
８
番

目
、
人
数
比
で
は
16
番

で
す
。
発
症
率
で
は
境

町
が
２
番
、
五
霞
町
が

３
番
で
す
」
と
、
答
弁

し
、
市
民
の
「
安
心
」

担
保
に
楽
観
的
な
姿
勢

を
示
し
ま
し
た
。

発
症
率
2
番
、
3
番

に
隣
り
合
わ
せ
の
古
河

市
も
大
変
と
思
わ
な
い

の
か
。
危
機
管
理
の
欠

如
と
言
わ
れ
て
も
仕
方

な
い
認
識
の
答
弁
で
す
。

ま
た
P
C
R
検
査
に

つ
い
て
「
検
査
そ
の
も

の
の
安
全
性
、
感
染
症

を
防
い
で
い
る
か
と
言

う
と
防
ぐ
手
立
て
に
な
っ

て
い
な
い
」
と
、
P
C

R
検
査
の
必
要
性
を
否

定
し
ま
し
た
。

最
後
に
「
国
、
県
の

動
向
、
一
定
の
お
金
が

回
っ
て
来
る
段
階
に
な

れ
ば
・
・
・
慎
重
に
対

応
し
た
い
」
と
、
消
極

的
な
答
弁
に
終
始
し
ま

し
た
。

こ
の
答
弁
か
ら
２
ヶ

月
後
、
感
染
拡
大
が
急

速
に
増
え
て
、
古
河
市

で
も
ク
ラ
ス
タ
ー
が
発

生
し
て
い
ま
す
。

市
長
は
「
古
河
市
独

自
の
コ
ロ
ナ
対
策
は
、

小
児
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ

予
防
接
種
助
成
の
増
額
」

と
だ
け
で
す
。

こ
れ
で
は
、
市
民
や

ソ
ー
シ
ャ
ル
・
ワ
ー
カ
ー

の
「
不
安
を
少
し
で
も

解
消
し
た
い
」
と
い
う

願
い
に
応
え
る
こ
と
は

出
来
ま
せ
ん
。

P
C
R
検
査
否
定

国
・
県
任
せ
の

コ
ロ
ナ
対
策

社
会
的
検
査
で
感
染
判
明

あ
き
ば

繁
の

市
政
報
告

2021 年 4月

N O.30

発行者 秋庭 繁
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あきば繁のH・P

楽
観
的
で
消
極
的
な
針
谷
市
長

「
安
心
・
安
全
」
は
、
ど
こ
へ

＝
危
機
管
理
意
識
が
問
わ
れ
る
＝

古
河
市
は
国
民
健

康
保
険
証
の
取
上
げ

が
３
７
０
名
で
す
。

国
民
健
康
保
険
証

は
、
市
民
の
命
を
守

る
最
後
の
砦
で
す
。

資
格
証
で
は
、
窓

口
で
全
額
払
わ
な
け

れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

病
気
に
な
っ
て
も
病

院
に
行
く
の
が
た
め
ら

わ
れ
、
重
症
化
し
て
か

ら
で
は
手
遅
れ
や
医

療
費
も
高
額
に
な
り

ま
す
。
こ
の
こ
と
か

ら
水
戸
市
や
土
浦
市

で
は
資
格
証
を
発
行

し
て
い
ま
せ
ん
。

針
谷
市
長
に
な
っ

て
二
度
の
値
上
げ
、

保
険
証
取
上
げ
も
県

で
一
番
で
す
。

国
民
皆
保
険
は
、

日
本
の
優
れ
た
制
度

で
は
な
い
で
す
か
。

県下一”冷たい古河市？”
※
こ
の
記
事
は
、
し
ん

ぶ
ん
赤
旗
・
日
刊
の
11

月
17
日
付
け
か
ら
転
載

し
ま
し
た
。

保
険
証
取
上
げ

３
７
０
名
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一般質問＝4年間の公約達成率を問うと、、、

真っ先に、廃止された古

河第一保育所⇒受け皿は、

上辺見保育園と民間保育園

古河駅西口地域から遠く

離れた上辺見保育所へ行く

でしょうか。広々とした保

育所から園庭のない保育園

へ、またお友達と離ればな

れになる子どもたちのこと

を考えたのでしょうか。

民間の保育所は増えても、

住んでいる地域から保育所

がなくなれば必然的に子育

て世代は住みません。

いま保育料の負担がへれ

ば働きたいと需要が増えて

いるのに大事な公立保育所

を廃止していいのか。・・

古河第五保育所が出来て

まちづくりが始まった緑町

介護保険が創設されて20

年、3年ごとの改定のたび

に値上げされてきました。

介護保険料の上昇が止まら

ない上に、希望しても施設

に入れず、待機のままです。

、針谷市長は、

＜第７期「高齢者いきいき

プラン高齢者福祉計画」＞

の冒頭で、『安心できる未

来と地域づくり』を基本理

念に掲げ、あらゆる人が互

いに地域で支えるための地

域づくりを推進と述べ、ま

た、自立した生活が続けら

れ・・、介護予防や健康づ

くりの充実を図り、日常生

活上の支援や地域づくりに

おいて、住民の方々が地域

を支える担い手として幅広

い分野で活躍することがで

きる仕組みを整えてまいり

ます。と、介護を本人の自

助、地域の共助を基本にす

えてと公助が消えています。

自立した生活が出来れば

介護保険は必要ありません。

保険から外して地域に丸投

げでいいのかが問われます。

古河市の福祉計画は「第

1期計画」から「第６期計

画」までつくられましたが、

その計画のすべてが先送り

でした。そして、今度は、

地域コミニュティに丸投げ

です。

まさに＝保険あって、

介護なし＝です。

厚生労働省は、国会に諮

らず、介護保険制度改悪を

進めようとしていますが、

強権政治そのものです。

待機児童ゼロはどうか・・・

市長＝待機児童は減っています。確実に減っています。しかしながら、
隠れという数値までは、申し訳ありません。ここでは控えさせて・・・

医療難民ゼロ？・・・
古河市で、何が医療難民か分からない～
保険証取上げで病院にかかれない人のことか？

介護待機者ゼロ

市長＝残念なことに数字が横ばいであります。
～施設数は増えています。しかし、ベット数が減っている？

丸投げ！放課後児童クラブ
・・保護者から心配と怒りのメール！・・

は、第五保育所を基点に扇

型に町並みが広がっていま

す。保育園の隣はタコ公園、

子育て環境は 高です。

「耐震化」を理由の廃止、

取り壊し、古河市には保育

所建て替えの金もないのか？

次は、関戸保育所の廃止

⇒市長曰く、子育て支援

やってます。・で は、

０、１、２才の待機児童は、

いつ解消されるのか。

説明会では、小学校などで勤務経験がある職員が施設を巡回するので安心です。

研修も沢山やるので保育の質が向上するなど口先だけで何もやっていないと思います。

市役所に話しても何の解決にもならない事と事業者に対して指導も行わないと思うの

で、是非秋庭先生に望みを託したいと思います。

私たち保護者だけでなく、先生方も会社の代表者の顔を見たことはありません。

事実を確認していただきしっかりと運営してくれる事業者が保育は行う

べきです。民間が全て悪だと思いません。是非善良な事業者が運営し

てくれる事を切に願います。学童の先生達からは今年度も特に研修などは実施されていないし、専門職

の方の巡回などもないそうです。

アンフィニーが運営する守谷やつくばみらいは研修やイベントが多いと聞

いた事があります。市町村で違いがあるのは何故なのでしょうか。

私は古河市が、バカにされてるとしか思えず、とても

悲しい気持ちです。

国会審議抜き

子どものいなくなった＝古河第一保育所


